

Betreff:**Verkrautung der Essener Straße****Organisationseinheit:**

DEZERNAT VII - Finanzen, Stadtgrün und Sportdezernat

Datum:

01.12.2017

Beratungsfolge

Grünflächenausschuss (zur Kenntnis)

Sitzungstermin

08.12.2017

Status

Ö

Sachverhalt:

In der Sitzung des Grünflächenausschusses am 6. September 2017 wurde die Verwaltung um Auskunft zu geplanten Pflegemaßnahmen in der Essener Straße gebeten.

Hierzu teilt die Verwaltung Folgendes mit:

Bei den mit Wildkräutern bewachsenen Flächen zwischen Geh- und Radweg in der Essener Straße handelt es sich um aufgeschotterte befestigte Nebenflächen von Verkehrsanlagen, die sich nicht in der Zuständigkeit des Fachbereichs Stadtgrün und Sport befinden. Hier wurde das Wildkrautprojekt der Volkshochschule Arbeit und Beruf GmbH gebeten, tätig zu werden.

Zur Pflege von Baumscheiben stehen innerhalb des Fachbereichs Stadtgrün und Sport seit mehreren Monaten keine Ressourcen zur Verfügung, da sich der Fachbereich bemüht hat, durch die Verschiebung von Ressourcen, die eigentlich für Pflegevergaben in anderen Bereichen der Stadt vorgesehen waren, die Grundlagen dafür zu schaffen, dass zumindest die größten Pflegemängel und Pflegedefizite in den bisher haushaltkskonsolidierten 26 Ortsteilen und Gewerbegebieten behoben werden konnten, da hierfür erst im Jahr 2018 zusätzlich veranschlagte Mittel zur Verfügung stehen werden.

Geiger

Anlage/n:

keine